
REQUERIMENTO
Nº181 /2007

“Solicita  informações  ao 
Executivo  referentes  a  caminhões  
estacionados  na  rua  Duque  de  
Caxias, Centro”.

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Considerando  que  este  Vereador  tem  recebido  diversas  reclamações  de  
munícipes referentes aos caminhões estacionados na rua Duque de Caxias;

Considerando  que  os  caminhões  estacionam  em  qualquer  lugar  para  
descarregar sua mercadoria, causando um grande desconforto entre os motoristas e pedestres;

É que; 
 
Diante do exposto:

REQUEREMOS a Vossa Excelência,  na forma regimental  e após ouvido o  
Douto Plenário desta Casa Legislativa, seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando a este,  
digne-se encaminhar à esta Casa as informações abaixo.

 
a) Existe  autorização do Ditraf  para estes caminhões estacionarem e  

efetuarem  o  descarregamento  de  suas  mercadorias  na  rua  Duque  de  
Caxias?

b) Caso positivo,  quais os critérios adotados para a liberação de tal  
autorização?

c) Caso  negativo,  qual  o  motivo  do  Ditraf  ainda  não  ter  tomado  
providências?

Plenário  da  Câmara  Municipal,  Sala  Vereador  ZINO  MILITÃO  DOS 
SANTOS, 4 de junho de 2007.

Valdeci Vicente do Amparo
VEREADOR
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